

Ressort: Auto/Motor

Mindestens 22 Kinder sterben bei Busunglück in Ägypten

Kairo, 17.11.2012, 09:05 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück in Ägypten sind am Samstag mindestens 22 Kinder im Alter zwischen vier und sechs Jahren ums Leben gekommen. Örtliche Medien berichten, dass sich das Unglück an einem Bahnübergang in der ägyptischen Provinz Asyut zugetragen habe.

Demnach sei der Bahnübergang nicht geschlossen worden, obwohl sich ein Zug annäherte. Als der mit den Kindern besetzte Bus den Bahnübergang überqueren wollte, kam es offenbar zur Kollision mit dem Zug. In dem Bus saßen den Medienberichten zufolge rund 50 vier bis sechs Jahre alte Kinder. Das ägyptische Eisenbahnnetz gilt unter Experten als marode und hat einen schlechten Sicherheitsstandard, der hauptsächlich auf schlecht gewartete Ausrüstung zurückzuführen ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2483/mindestens-22-kinder-sterben-bei-busunglueck-in-aegypten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com